
 
 

Preguntas a Juan Ignacio Blanco – Entrevista en la Quinta Esfera 
Por Pepe Criminólogo 

 
 
 
1. Empezando por el principio. Hay dos cuestiones que surgen regularmente en los foros de 
Internet. En su opinión, ¿las niñas fueron realmente a la discoteca Coolor a pesar de la avanzada 
hora en la que salieron de casa de Esther? y por otra parte, ¿por qué cree que no se realizó 
ninguna diligencia para tomar declaración al misterioso personaje de Saturnino Iluminado Amador, 
que según el Sumario fue el tomador de la póliza del seguro del Seat Ronda de Antonio Anglés?. 
 
 
2. Sobre los Anglés. Supongo que estará al tanto de lo ocurrido en varias televisiones durante el 
pasado mes de Noviembre 2012, coincidiendo con el 20º aniversario de la desaparición de las 
niñas, cuando saltó a los medios que Neusa Martins, la madre de Antonio Anglés, tiene varias 
hipotecas a su nombre. ¿Usted lo encuentras normal?. ¿Por qué cree que no se ha investigado la 
procedencia de ese patrimonio de la familia Anglés?. 
 
 
3. Sobre Antonio Anglés. También durante el pasado mes de Noviembre los medios de 
comunicación, prensa y TV, incidieron mucho en la desaparición, presunta desaparición, de 
Antonio Anglés, sin embargo en ningún momento se mencionó a "los otros". ¿A qué cree usted que 
es debido el "olvido" de esos "otros" a los que sí hace mención el Sumario B del caso Alcàsser así 
como las pruebas de ADN?. Y en esa misma línea, ¿a qué cree que es debido que ahora se 
cuestione por parte de algunos policías y guardias civiles la versión de la fuga de Anglés en el 
barco mercante City of Plymouth?. Y, en su opinión, ¿cree que alguna vez sabremos que fue de 
Antonio Anglés o por el contrario su paradero será tan misterioso como el del Nani?. 
 
 
4. Hablando del Sumario B. La acusación popular en el Sumario B representada por la Asociación 
Clara Campoamor ha solicitado que el caso siga abierto hasta dar con el paradero de Antonio 
Anglés, al que su presidenta no da por muerto sino todo lo contrario, insinuando que puede estar 
"protegido". Usted que sí está personado en el Sumario B como acusación particular, ¿puede 
decirnos si durante todos estos años esta Asociación ha tomado alguna iniciativa judicial para 
esclarecer el caso o si alguna vez han planteado alguna iniciativa para conocer la identidad de "los 
otros"?. 
 
 
5. Para terminar con el Sumario B. ¿Alguna vez se ha planteado en el seno de ese Sumario un 
estudio de perfil psicológico de los asesinos a partir de las lesiones que presentaban los cuerpos 
de las niñas?. Lo pregunto porque es muy sorprendente que todo el caso se cierre sobre el móvil 
del “deseo libidinoso” cuando es bastante evidente que las lesiones se corresponden con una 
personalidad sádica. ¿Cree que aún puede darnos alguna sorpresa este Sumario o por el contrario 
también se cerrará en falso?. ¿Cree que al final algún otro “garganta profunda” tirará de la manta?. 
 
 
6. Sobre Miguel Ricart. En el pasado mes de Noviembre, Antena 3 nos hizo pasar por reciente una 
entrevista telefónica a Ricart del año 2001. ¿A usted le consta que Miguel Ricart siga en prisión?. 
En caso afirmativo, ¿a qué cree que se debe la ausencia en los medios de una verdadera 
entrevista personal a Ricart en prisión?. ¿Cree que es por falta de interés de los medios, por 
desinterés del propio Ricart o por impedimento del Ministerio del Interior?. ¿Ha intentado alguna 
vez entrevistarse con Ricart?. 
 



 
 
 
 
7. Para terminar con Ricart. Hace pocos días, en el diario Las Provincias, un capitán retirado de la 
Brigada de Información de la Guardia Civil decía que una vez terminado el interrogatorio a Ricart el 
día que la Guardia Civil entró en casa de los Anglés, tras ese primer interrogatorio, se quedó por 
allí, por el cuartel, como esperando algo o a alguien y que al parecer no tenían nada contra él. Sin 
embargo no se fue ni escapó, como cuando entró en casa de los Anglés portando la famosa bolsa 
de naranjas. Luego pasó lo que pasó, lo volvieron a llamar y comenzó sus sucesivas versiones, a 
cuál más disparatada. En el 2001 Ricart se seguía declarando inocente, como durante el juicio. 
Quería preguntarle si para usted tiene alguna lógica este comportamiento de Ricart o si como otros 
investigadores sospechan hubo una "guionización” de su indemostrado testimonio en el que se 
fundamenta la versión oficial para cerrar el caso y presentar un culpable ante la opinión pública 
ante la presión que según este capitán fueron sometidos los guardias civiles por parte de Vera y 
Asunción, ¿tal vez a cambio de alguna compensación económica futura para Ricart?. 
 
 
8. Sobre La Romana. Supongo que ya conoce mi posición sobre La Romana. Es bastante evidente 
para muchas personas que los hechos descritos en la sentencia del caso Alcàsser no ocurrieron en 
La Romana. La Romana fue, efectivamente, el lugar donde aparecieron los cuerpos de las niñas y 
supongo que estará al tanto de las muchas "casualidades" que ocurrieron aquel día 27 de Enero de 
1993. No voy a entrar en ellas, sino en preguntarle por si después de estos años tiene alguna 
hipótesis de quienes pudieron transportar y enterrar allí los cuerpos de las niñas. Y en segundo 
lugar si tiene alguna hipótesis del verdadero lugar de los hechos, la verdadera escena del crimen. 
En este sentido también quisiera preguntarle por si tiene alguna explicación a la falta de una 
verdadera reconstrucción de los hechos en La Romana, ¿cree que fue por incompetencia policial, 
judicial o por evitar que se mostrasen las contradicciones físicas y lógicas entre la narración de 
Ricart y el presunto escenario del crimen en La Romana?. 
 
 
9. Sobre los verdaderos asesinos. Personalmente mantengo una doble hipótesis ante la evidencia 
del móvil sádico presente en las múltiples lesiones a las niñas. Que los verdaderos asesinos sean 
militares o paramilitares que por aquellas fechas estaban por Valencia a la espera de ser enviados 
a la guerra de Bosnia. O que los verdaderos asesinos sean de una secta satánica o parasatánica 
durante la celebración de un ritual de origen sincrético. Esto es lo que yo creo y aunque aún no me 
he decantado por alguna de ellas, me gustaría conocer su hipótesis sobre los verdaderos asesinos 
y si cree es cierto que, como afirmaba Francisco Pérez Abellán en un artículo, Fernando García y 
usted estuvieron muy cerca de conocer la identidad de los asesinos. 
 
 
10. Por último. Tras las interminables batallas judiciales a los que han estado sometidos Fernando 
García y usted mismo, muchas personas nos preguntamos si tras este largo paréntesis aún les 
quedan fuerzas y voluntad, a usted y a Fernando García para seguir investigando este caso por 
todos los medios posibles. Y, en caso afirmativo si nos puede anticipar alguna línea de 
investigación judicial o extrajudicial. 
 
 
 
Muchas gracias. 
Pepe Criminólogo 
 
 

 


